

PALABRAS DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE ENTREGA DE MENCIONES HONORÍFICAS A LAS UNIDADES QUE SE HAN DESTACADO EN REDUCIR LA VIOLENCIA EN MÉXICO

MÉXICO, D.F., A 30 DE JULIO DE 2013.

ES SIEMPRE UN GUSTO ESTAR EN ESTAS INSTALACIONES DE NUESTROS HERMANOS DE ARMAS DEL EJÉRCITO Y FUERZA AÉREA MEXICANOS, AGRADEZCO LA HOSPITALIDAD QUE AL DÍA DE HOY NOS BRINDAN AL COMPARTIR CON USTEDES ESTA PLAZA DE LA LEALTAD.

AGRADEZCO AL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, SU INTERÉS POR RECONOCER A LAS UNIDADES OPERATIVAS DEL EJÉRCITO, FUERZA AÉREA Y ARMADA, QUE SE HAN DISTINGUIDO POR REALIZAR ACCIONES MERITORIAS PARA LA SEGURIDAD DE LOS MEXICANOS.

EXPRESO TAMBIÉN MI RECONOCIMIENTO AL GENERAL SALVADOR CIENFUEGOS ZEPEDA, SECRETARIO DE LA DEFENSA NACIONAL, POR SU SOLIDARIDAD CON LA ARMADA DE MÉXICO. ESTA UNIÓN QUE MANTENEMOS HOY LAS FUERZAS ARMADAS, NOS DA LA COHESIÓN NECESARIA PARA QUE NUESTROS ESFUERZOS SE SUMEN EN FAVOR DE LA SOCIEDAD MEXICANA.

CUANDO LOS MARINOS MILITARES INICIAMOS LA CARRERA DE LAS ARMAS, NOS COMPROMETEMOS CON NOSOTROS MISMOS, CON NUESTROS MANDOS Y CON NUESTRO PAÍS, A SER HOMBRES DIGNOS Y A PARTICIPAR EN EL LOGRO DE LOS INTERESES NACIONALES PLASMADOS EN NUESTRA CONSTITUCIÓN POLÍTICA, LO HACEMOS CON LA FIRME CONVICCIÓN DE CUMPLIR CON NUESTRO DEBER.

TANTO MANDAR COMO OBEDECER, SON ACCIONES NOBLES QUE DEMANDA EL CUMPLIMIENTO DEL SERVICIO, CUANDO SE DESEMPEÑAN LAS OBLIGACIONES Y SE LOGRA ALCANZAR LA MISIÓN EN SITUACIONES ADVERSAS, SE VUELVE MÁS MERITORIO Y DIGNO DE RECONOCER.

PARA LOGRAR ESTOS OBJETIVOS, ES NECESARIO CONTAR CON PERSONAL FORMADO CON ALTOS VALORES ÉTICOS Y MORALES, QUE LES BRINDEN LAS HABILIDADES Y LAS ACTITUDES PARA HACER FRENTE A QUIENES VULNERAN LA PAZ SOCIAL, SIEMPRE CON ESTRICTO APEGO A LOS DERECHOS HUMANOS.

LA ARMADA DE MÉXICO SE ENCUENTRA DE LUTO POR LA PÉRDIDA DE DOS VALIOSOS MARINOS MEXICANOS, QUE RECIENTEMENTE FUERON PRIVADOS DE SU VIDA POR MANOS DE LA DELINCUENCIA.

ESTE HECHO, NO NOS DETENDRÁ, POR EL CONTRARIO, RATIFICAMOS LO SEÑALADO POR NUESTRO COMANDANTE SUPREMO, DE MANTERNOS FIRMES Y DISPUESTOS A VELAR POR LA VIDA, LA SEGURIDAD Y EL PATRIMONIO DE CADA UNO DE LOS MEXICANOS.

LO ANTERIOR NOS OBLIGA A TRABAJAR CON MAYOR PROFESIONALISMO, MAYOR AUDACIA Y MAYOR ENTREGA, A FIN DE QUE LA MUERTE DE NUESTROS COMPAÑEROS NO SEA EN VANO.

EN ESTE CONTEXTO, CONSIDERO JUSTO AGRADECER LAS MUESTRAS DE APOYO Y SOLIDARIDAD QUE SIEMPRE HAN MOSTRADO NUESTROS HERMANOS DE ARMAS DEL EJÉRCITO Y FUERZA AÉREA MEXICANOS.

DE MANERA ESPECIAL, RESALTO EL OPORTUNO APOYO QUE PROPORCIONARON AL LLAMADO DE AUXILIO DURANTE EL ARTERO ATAQUE EN CONTRA DE PERSONAL DE LA ARMADA, EL PASADO DOMINGO EN EL ESTADO DE MICHOACÁN. ACCIÓN QUE LOGRÓ SALVAR A 2 DE 4 POSIBLES VÍCTIMAS A MANOS DE LA DELINCUENCIA ORGANIZADA.

LO ANTERIOR, ES MUESTRA DE QUE ADEMÁS DE LA BUENA RELACIÓN EXISTENTE ENTRE EL GENERAL SECRETARIO Y UN SERVIDOR, ESTA NUEVA COORDINACIÓN TAMBIÉN HA PERMEADO A LOS MANDOS SUBORDINADOS.

ESTOY CONVENCIDO QUE BAJO LA ACERTADA DIRECTRIZ DE NUESTRO MANDO SUPREMO, EL APOYO DEL PODER LEGISLATIVO-JUDICIAL, EN TRABAJO CONJUNTO CON NUESTROS HERMANOS DE ARMAS DEL EJÉRCITO, FUERZA AÉREA Y DE LA POLICÍA FEDERAL, ASÍ COMO DE TODAS LAS AUTORIDADES RESPONSABLES DE LA SEGURIDAD EN EL PAÍS, LOGRAREMOS EL MÉXICO DE PAZ Y TRANQUILIDAD QUE MERECE Y ANHELAMOS.

SEÑOR PRESIDENTE:

ES UN HONOR Y MOTIVO DE ORGULLO SER TESTIGO DEL RECONOCIMIENTO QUE TIENE A BIEN OTORGAR, A AQUELLOS QUE LUCHAN Y ARRIESGAN SU VIDA POR GARANTIZAR EL BIENESTAR DE NUESTRO PAÍS.

FRENTE A USTED, TIENE A UN GRUPO DE HOMBRES QUE EN REPRESENTACIÓN DE SUS UNIDADES, HAN HECHO SU MEJOR ESFUERZO POR SERVIR A MÉXICO, SIN ESPERAR MÁS RECOMPENSA QUE LA SATISFACCIÓN DEL DEBER

CUMPLIDO. SÉ QUE PARA ELLOS ES UNA GRAN DISTINCIÓN QUE USTED LES HAGA ENTREGA DE ESTA MENCIÓN HONORÍFICA, LA CUAL SABRÁN ENALTECER Y TRANSMITIR AL RESTO DE SUS COMPAÑEROS.

POR MI CONDUCTO, LOS INTEGRANTES DE LA ARMADA DE MÉXICO, REITERAN SU COMPROMISO DE CONTINUAR VELANDO POR LA INTEGRIDAD Y LA SEGURIDAD DE LOS MEXICANOS. EN CADA ZONA, SECTOR O ESTABLECIMIENTO NAVAL EN QUE SE ENCUENTRE UN MARINO, NOS MANTENDREMOS PREPARADOS Y ALERTAS PARA RESPONDER CON FIRMEZA Y EFICACIA SUS INSTRUCCIONES.

PERSONAL DE LA ARMADA DE MÉXICO:

A USTEDES, Y EN GENERAL A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES QUE INTEGRAN LA SECRETARÍA DE MARINA, LES MANIFIESTO MI MÁS FRANCO RECONOCIMIENTO POR SU ENTREGA Y PROFESIONALISMO.

LOS EXHORTO A QUE CONTINÚEN CONDUCIÉNDOSE CON LEALTAD A LA PATRIA COMO LO HAN HECHO HASTA AHORA. MANTENGAN FIRME EL TIMÓN ANTE CUALQUIER TEMPORAL Y RECUERDEN QUE DESDE TIERRA, AIRE O MAR, LOS MARINOS ESTAMOS PARA SERVIR A MÉXICO.

¡MUCHAS FELICIDADES!